

Un émouvant retour aux sources

Bruno Fontaine, musicien exceptionnel, a retrouvé sa ville et a été reçu au Grand Salon pour signer le Livre d'Or.



Bruno Fontaine paraphe le livre d'or sous le regard d'Ophélie Gaillard.

Dimanche matin, Michel Heinrich, député-maire, était fier d'accueillir en mairie deux musiciens prestigieux Ophélie Gaillard et Bruno Fontaine qui se produisaient l'après-midi à l'invitation des Concerts classiques. Bruno Fontaine, «notre Spinalien», comme le souligna le député-maire a effectué un parcours inhabituel. «Artiste inclassable», au bon sens du terme, il fait preuve d'un éclectisme extraordinaire, étant excellent partout. Il était donc normal que la ville qui l'a vu naître le reçoive officiellement et lui

fasse signer et parapher le Livre d'Or.

Un tour nostalgique dans la ville

Michel Heinrich a également remercié les organisateurs des Concerts classiques pour le travail réalisé, promettant pour l'avenir de grands moments avec la magnifique salle de la Rotonde rénovée, et pouvant accueillir mille spectateurs. Bruno Fontaine, ému, a dit le grand bonheur qu'il éprouvait de revenir jouer dans la ville de ses amis et de sa famille. Il expliqua



Photo de famille pour les amis de la musique.

avoir effectué, le matin, un tour nostalgique des endroits qui lui sont chers pour se mettre en bouche du concert de l'après-midi.

Sept ans d'absence

Il exprima également son plaisir de le faire en compagnie d'Ophélie Gaillard, révélation soliste instrumentale aux Victoires de la Musique 2003.

Il a ensuite remercié les Concerts Classiques d'avoir permis de tels moments. Puis tous deux ont signé et paraphé le Livre d'Or.

Auprès des amis de la musique réunis pour le verre de l'amitié, Bruno Fontaine a exprimé son émotion de revenir jouer après sept ans d'absence à Epinal. Cette ville lui rappelle beaucoup

de souvenirs: son enfance, ses études de musique, débutées avec Yvette Douvrier, les premiers concerts qu'il a suivis avec les JMF et les Concerts classiques. La ville d'Epinal est pour lui le fondement de sa carrière et est indissociable de son évolution. «C'est véritablement mon pays», a-t-il ajouté pour tout résumer.